



六桜花



令和2年度 第16号
初島小学校 学校通信
令和2年11月27日
発行責任者 植村由香

ごみ収集車の見学

1年生の国語科で「じどう車くらべ」という単元があり、色々な自動車について学習しています。本校の保護者でもある中本真喜様にご協力を頂き、ごみ収集車の見学をさせて頂きました。児童たちは、実際にゴミ袋を収集車の中へ入れてもらったり説明を受けたりする中で、見慣れない構造に大変興味をもっていました。質問タイムでは一見わかりにくいような細かなところまで次から次へと質問が出て、たくさんのスイッチやレバーが安全にゴミを収集するためにあることもわかりました。最後に「ゴミをできるだけ減らしましょう。」「好き嫌いをせず、残さず何でも食べましょう。」とお話をして頂きました。どうもありがとうございました。



社会見学

11月13日は社会見学でした。(少ない行事だけど、いつも晴天です)
1・2年生は和歌山市消防局防災センターで起震車体験や消火器の使い方などを体験し、和歌山城公園動物園、温山荘園の見学と散策をしました。3・4年生は、湯浅醤油丸新本家様で醤油蔵の見学、AQ選果場でみかん選別などの見学、広川町の稲村の火の館や堤防の見学をしました。また、5・6年生は紀伊風土記の丘と県立近代美術館(例年、県外へ出かけるのですが、今年はコロナウイルス感染対策で県内へ変更)に行ってきました。
どの学年も、見学先の方々のご協力のお陰で、充実した学習ができました。



授業参観・教育講演会

11月20日、今年度2回目の授業参観と、育成会と学校共催の教育講演会を行いました。授業参観は、子どもたちは少し緊張しながらいつもの頑張りを観て頂こうと取り組んでいました。また、教育講演会は大阪府子ども家庭サポーターの辻由起子先生をお招きして「子どものころ・大人のころ」と題して講演をして頂きました。5・6年生の児童も一緒に話を聞きましたが、人との関わり方や良い人間関係を作るコツ、勉強は「なりたい自分になる」ための手段であることなどを軽快なトークでわかりやすく教えて下さいました。
参観、講演会とも大勢のご出席、どうもありがとうございました



芸術鑑賞会

11月26日、和歌山を拠点に活動する和太鼓ソリスト 嶋本 龍(りょう)様に来ていただき、芸術鑑賞会を行いました。何より大きな太鼓の響き渡る音に感動しましたが、和太鼓に使っている皮や、それぞれの太鼓の名前などをわかりやすくクイズ形式で教えてくれました。また、児童全員の手足のリズム打ちに合わせて演奏してくれたので、とても楽しく鑑賞することができ、あっという間の1時間でした。和太鼓は、身近なようで日頃あまり生演奏を聴くこともないので、とても良い経験になりました。嶋本様、どうもありがとうございました。



授業研究

教職員一丸となって、今年度も授業力アップの研修を積んでいます。3年計画の1年目は、国語科で【論理的思考力を高めるための指導方法の工夫】がテーマです。田端教諭が9月に、渋谷教諭が11月に研究授業をしました。もちろん、事前事後ともに全教員で研修を深めています。

初小の子どもたち

今までやらなかったこと、やってもできなかったことに何度もチャレンジして持てる力を、そして可能性をどんどん伸ばしていって下さい。日々学習、日々挑戦です!



5年授業(9月)

4年授業(11月)

研修会

班で調べ学習(3年)

実験結果が楽しみ(4年)

上り棒どんどん高く登れます(体操朝集)